



HOMENAJE MARI CARMEN JIMÉNEZ (26/04/17)

NO PIENSO ROBAR MUCHO TIEMPO A LOS VERDADEROS PROTAGONISTAS DE ESTE MERECIDO EVENTO, TAN SOLO APROVECHAR PARA, DESDE EL COLEGIO ALBORÁN, AGRADECER A LAS AUTORIDADES RESPONSABLES EL HECHO DE HABER LLEVADO A CABO ESTA INICIATIVA TAN NECESARIA Y JUSTA, Y PARA ENVIAR NUESTRO MÁS SINCERO RECONOCIMIENTO A PERSONAS DE LA CALIDAD HUMANA DE LOS AQUÍ HOMENAJEADOS.

EN ACTOS COMO ESTE SE DA UNO PERFECTA CUENTA DE QUE, AFORTUNADAMENTE, HAY MUCHAS PERSONAS QUE MERECEÑ REALMENTE LA PENNA, HOMBRES Y MUJERES QUE POR DERECHO PROPIO, Y ADQUIRIDO EN MUCHAS OCASIONES, MERECEÑ EL CALIFICATIVO DE IMPORTANTES, MÁS AÚN, DE IMPRESCINDIBLES, ESA PALABRA QUE TANTO SE CONFUNDE CON LA DE FAMOSO.

UNA PERSONA IMPORTANTE SE CARACTERIZA ESPECIALMENTE POR LA ESTELA QUE DEJA EN SU ENTORNO Y POR EL PESO DE SU AUSENCIA, Y HABITUALMENTE COINCIDE CON EL POCO RUIDO QUE GENERAN, PORQUE LA GENTE IMPORTANTE SUELE SER, ADEMÁS, HUMILDE.

POR DESGRACIA EN LOS CURRICULUMS DE LOS MAESTROS Y LAS MAESTRAS NO CONSTA LA CALIDAD HUMANA, NI LA BONHOMÍA, NI LA INFLUENCIA POSITIVA QUE IMPREGNAN A SU ALREDEDOR, NI LOS SUFRIMIENTOS POR AQUEL CHICO AL QUE TANTO SUDOR LE COSTABA ALCANZAR SUS OBJETIVOS, NI LA TRISTEZA POR AQUELLA NIÑA QUE UN DÍA DESPIDIÓ A SU ABUELITO CON EL ALMA ROTA POR EL DOLOR, NI TAMPOCO LAS SATISFACCIONES CUANDO FINALMENTE LO LOGRABAN, NI LA EXTRAÑA MEZCLA DE ALEGRÍA Y MELANCOLÍA AL VERLOS PARTIR. ESTOS DATOS NO APARECEN EN NINGUNA HOJA DE SERVICIO, PERO QUEDAN REGISTRADOS EN EL MEJOR LUGAR POSIBLE, EL CORAZÓN DE LOS ALUMNOS Y LOS COMPAÑEROS, Y ESO ES PARA SIEMPRE.

NOSOTROS HEMOS TENIDO LA INMENSA FORTUNA DE DISFRUTAR Y APRENDER DE UNA GRAN PROFESIONAL, Y MEJOR PERSONA AÚN, DURANTE MUCHOS AÑOS, PERMITIÉNDONOS ADQUIRIR UNA FORMACIÓN CONTINUA IMPAGABLE, LA QUE NO SE HALLA EN LOS MANUALES. ELLA ES FUNDADORA, ES PASADO, ES PRESENTE Y ES FUTURO DE NUESTRA INSTITUCIÓN, PORQUE EN EL FONDO NINGÚN MAESTRO SE VA DEL TODO DE UN COLEGIO, HAY ASPECTOS PERFECTAMENTE RECONOCIBLES QUE PERMANECEN PARA SIEMPRE EN LOS PASILLOS Y LAS AULAS, EN EL ADN. AHORA TOCA DISFRUTAR CON SERENA PERSPECTIVA DE LA LABOR BIEN HECHA, CON LA CERTEZA DE HABER DEJADO UNA SEMILLA CUYO FRUTO ES, NI MÁS NI MENOS, LA SOCIEDAD DEL FUTURO, DEL PRESENTE, YA.

A ELLA, A MARI CARMEN JIMÉNEZ, Y A LOS DEMÁS HOMENAJEADOS, NUESTRO MÁS PROFUNDO RESPETO, AGRADECIMIENTO Y ADMIRACIÓN POR HACER DE ESTE MUNDO UN LUGAR MEJOR. ASÍ, TAL COMO SUENA. EN NOMBRE DEL COLEGIO ALBORÁN, NUESTRA ENHORABUENA A TODOS Y A TODAS, Y UN BESO ENORME A NUESTRA QUERIDA COMPAÑERA MARI CARMEN.

COMO DIJO BORGES: CON EL TIEMPO TE DAS CUENTA DE QUE CADA EXPERIENCIA VIVIDA CON CADA PERSONA, ES IRREPETIBLE.

MUCHAS GRACIAS, Y MUCHA SUERTE EN ESTA NUEVA ETAPA.

